

**BREVE****Advierten uso político de justicia**

El Observatorio Electoral Judicial consideró preocupante que el proceso electoral judicial no pueda llegar a buen puerto, si el INE se ve rebasado en su capacidad institucional, por la “asfixiante situación presupuestal” que vive.

En adición advirtió

riesgos que pueden presentarse en las próximas semanas y condenó el uso político de las investigaciones penales, luego que el Tribunal Electoral interpusiera denuncias en la FGR en contra de personas juzgadoras que dictaron amparos para suspender sus actividades.

También “el uso político que se le da a la crisis jurisdiccional que estamos viviendo”.

— Aurora Zepeda